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Résumé

La présente recherche porte sur les histoires traduites en arabe et
destinées aux enfants de 3 & 8 ans en tant que support dont les
dimensions culturelles et sociales sont différentes de celles de 1’enfant
arabe, leur public cible.

62 histoires ont été analysées et les valeurs qu’elles véhiculent ont
été catégorisées en se basant sur une version adaptée de la grille de
Canaan. Les résultats n’ont pas montré une incompatibilit¢ avec les
normes du public. Quant aux valeurs dégagées, elles ont été organisées
suivant leur importance : des valeurs en rapport avec les compétences
personnelles, des valeurs traitant des réles familiaux, des valeurs
spirituelles, sociales, culturelles, esthétiques, des valeurs en rapport
avec la santé, des valeurs économiques, etc. L’étude a conclu a la
nécessité de vérifier la conformité des valeurs transmises par les histoires
a leur public avant leur publication indépendamment de la politique
commerciale de I’industrie de I’édition.

Abstract

This study aimed at identifying the values presented in stories
translated into Arabic for children from age three to eight years old. To
achieve this objective, the researchers used Kanaan Standard after
adapting, and analyzed 62 stories translated into Arabic from different
languages. The values revealed were presented in a descending order as
follows: personal values; family values; humanitarian, spiritual and moral
values; social values; knowledge and cultural values; recreational and
aesthetic values; health values; prevention and sports values; practical
and economical values; and patriotic values. The study tried to raise
awareness of the values embedded in translated texts in order to ensure
their cultural and moral scrutiny, and exclude any decisions related to
translation from the book marketing account.
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